

雨にも負けず



【雨上がりに水遊びを楽しむ1年生】

7月に入って、雨の日が続きました。子供たちは雨の中、一生懸命登校しています。運動場で遊ぶことができず、ストレスがたまっているところですが、子供たちは雨に負けず、頑張っています。上の写真は1年生の体育の様子です。直前に強い雨が降り、担任もプールに入ろうか迷っていましたが、少し小降りになったところでプールサイドに上がりました。すると、雨がやみ、晴れ間が見られました。子供たちのパワーで、雨を吹き飛ばした瞬間でした。

命が一番大切

道路を自動車で通行されていた方から、御注意の電話をいただきました。本校児童が道路でボールを使って遊んでいて、そのボールを追いかけて道路に飛び出してきたそうです。もう少しで子供をはねてしまうところだったということでした。

子供たちは夢中になって遊んでいると、つい周りを見ることを忘れてしまいます。そのため、自宅の前とはいえ、道路で遊ぶことはとても危険です。何よりも命が一番大切です。夏休みも近づいてきました。もう一度、親子で遊び方を振り返ってみてください。 (文責 教頭 宮地)



2020年度 学校教育目標「かがやき いっぱい 南の子」
～『おおまつ』の子になろう～

おもいやりを持って行動する

おおきな声で挨拶、発表をする

まじめに勉強、運動をする

つねに感謝と笑顔を大切にする